

RITUAL DEL DÍA DE SATÁN - 23 al 29 de diciembre - ¡Feliz Navidad!

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666
[Diciembre 21, 2021](#)

Saludos a toda nuestra Familia Satánica,

Feliz Yuletide a todos.

Para aquellos que son nuevos, recuerden, celebramos el tiempo de Yule. Es una celebración Pagana [usen la función de búsqueda en el sitio web Satanás Es Dios, para estudiar más a fondo]. El enemigo que intenta forzarse en la fiesta es irrelevante.

Ignóralo y celebra con la familia, la gente que amas, y recuerda: No hay nada que sea una celebración anual o conocimiento espiritual, o algo en nuestra cultura, que no haya sido originalmente robado de nuestros orígenes Paganos. Incluso el Árbol de Yule, es un símbolo Pagano real, relacionado con el Alma Humana.

Para Yule, lee los siguientes posts:

Satanás es Dios: Página de la Temporada de Yule:

<https://alegriadeenki.com/Yule.html>

Sobre el 23 de Diciembre:

<https://alegriadeenki.com/HOLIDAYS.html>

Satán y Yule:

<https://ancientforums.com/viewtopic.php?f=5&t=13665>

Con lo anterior relacionado, mirando hacia atrás en este año, fue un año hermoso. Para la Alegría de Satán, ha sido por mucho el más expansivo y fructífero, con la mayoría de la agenda y trabajos necesarios para este año siendo completados a tiempo.

Desde un estado superior de observación, a pesar de los tiempos difíciles o el trabajo duro, todavía estamos en la cima de todo. Los Dioses y el propio Satanás están siempre al frente, y nosotros les seguimos lealmente. Ese es el camino del crecimiento y el avance.

Dejando toda la política y tonterías a un lado, el 23 es una buena noche para dar un paso atrás de todas estas tonterías que están gobernando este mundo, y distanciarse. Este es un día para Satanás y no un día donde se pueda prestar atención a las conocidas tonterías de nuestro mundo.

Es un buen día para ponerse en contacto con Padre Satanás, y recordar que para los Verdaderos Satanistas, Satanás siempre está ahí en los buenos o malos momentos.

Da un paso atrás y piensa para ti mismo, cuánto has avanzado, y cómo de todo lo que la vida te ha lanzado, lo más probable es que hayas crecido. Tal vez no estamos en el final de nuestro destino todavía, pero estamos caminando hacia allí. Hay un gozo en este tipo de caminar.

Padre Satanás gobierna la eternidad, y eso se refleja ahora en esta Fiesta. De todos los Días Festivos del año, Satanás ha escogido el día de conmemoración para sí mismo para que sea la noche más larga del año.

¿Por qué, de todas estas fechas, Satanás, que es el Dios Supremo, ha escogido este día del año para ser el día en que la gente va a Él y le recuerda? ¿No debería ser la primavera? ¿No es la primavera la época más alegre del año?

La respuesta para esto es que porque es en la oscuridad más profunda es cuando la luz tiene más poder, más significado. A partir del día 23, los días se alargan, la esperanza se alarga, el poder se alarga. En realidad, es el punto más oscuro de la vida y de la existencia a partir del cual comienza el movimiento hacia arriba.

A pesar de que todos aquí son seguidores de Satanás, o muchas otras personas antes, y tantos que seguirán a Satanás después, hay muchas cosas en este misterioso y más hermoso Dios nuestro que no han sido entendidas. El corazón sí entiende. A través de los siglos, perdimos los significados relacionados con la mente, pero el corazón es donde no podemos experimentar amnesia.

El Satanismo Espiritual, o el JoS, o todos nosotros, por ese gusto, sólo ahora están volviendo de nuevo a nuestra estrella y luz. Satanás se está levantando progresivamente de las mentiras que se han dicho sobre Él.

En mil años a partir de ahora, todo esto aquí podría ser la corriente principal, tal vez la humanidad habrá cambiado. La Era de Acuario es algo

que muchos no pueden comprender ahora. Sólo vemos pequeñas luces de ella, de vez en cuando, como las luces del Árbol de Yule. Luego éstas se apagan, y los capítulos de la era anterior de mentiras tratan de imponerse de nuevo.

Pero es una tarea fallida intentar detener esto, ordenado así por las fuerzas más elevadas de este universo.

Vimos la primavera antes que otros. La hemos visto, después de todo, mucho antes. Recibimos la primera luz, y es importante que mantengamos esta luz encendida y poderosa. En la próxima primavera, importará, pero no importará tanto como ahora.

De todos modos, cuando llegué a Satanás hace muchos años, había mucho alboroto sobre Satanás. Esto y aquello era muy común. Para todos los seres sobre los que se ha engañado, escrito mentiras y calumniado, no creo que nadie tenga una posición más alta que Satanás.

Con investigación lógica en esto, sabemos que el Nombre de Satanás viene de Nociones Sánscritas que llevan con Verdad. En la Página de Satanás con Información Avanzada, más de esto será revelado y será fácil de ser visto por todos basado en evidencia.

Profundizando en esta filosofía y su aplicación, se que esto es un hecho para conducir a la Verdad, pero también la capacidad de entender la Verdad, ya que nosotros los humanos necesitamos avanzar espiritualmente para poder ver estas nociones. ¿Y qué hizo este mundo y el enemigo? Desecharon todo esto y convirtieron a todos en animales.

A lo que se refiere la afirmación anterior, también lo vislumbrarás en este Ritual si permites que tu mente se adentre en ello. Muchos de ustedes lo conocen también, en el corazón, en experiencias y en la visión espiritual. Es lo que atrae a la gente aquí.

A veces me pregunto cómo es que todo llegó a esto. En la Era de Piscis, la regla de los bulos, las mentiras, las tonterías y los infinitos rumores emocionales de mierda ha sido una fuerza y un factor prevalecientes. El enemigo programó su ataque contra Satanás para que fuera a través de esta Era.

Nunca tuvo que llegar a esto. Pero los intereses de unos pocos, el enemigo, las fuerzas del mal, y también un mal momento general de caída a través de la era anterior, provocaron esta misma situación.

La ciencia y todo lo que es cultura de debate u observación de la realidad, casi ha dejado de existir en la era anterior. Incluso más abajo se ha hundido la cultura de los Antiguos que consistía en hacer investigación espiritual, abrir los sentidos astrales, etc. Se nos ha dicho que todo esto es malo.

Se siente muy bien sentarse en un estado en el que uno ha estado correcto y todos los demás han estado equivocados. Sin embargo, ese no es el mejor estado para avanzar o ayudar a otras personas, o al mundo en general. Más que querer estar en lo correcto, queremos finalmente ser reconocidos por este mundo, o al menos, que nos dejen estar en nuestros asuntos si creen que estamos tan "equivocados" ya que no participamos en la fabricación de engaños de los judaístas.

¿Y por qué tuvo lugar todo este engaño y mentira? Por su propio interés particular, que nada tenía que ver con el interés de la humanidad o del resto del mundo. Desecharon todo lo que era grande, santo y espiritual, y todo lo que pudiera ayudar y hacer avanzar a la humanidad. Por esta razón, vimos en los últimos siglos pasados una de las peores caras de este mundo del que escapamos por un palmo.

Esta posición y su constante ataque a la Cultura Espiritual de la humanidad sólo podía convertirnos en adversarios.

Trabajando durante años en el Satanismo, muchos de nosotros hemos visto que Satanás y todo lo relacionado con Él es exactamente lo contrario de lo que el mundo afirma.

Creo que ahora es el momento de que tomen todos sus "pecados", calumnias, desinformación, y se vayan a casa con ellos.

Ellos lo inventaron, así que deben pagar el precio por ello. Las almas particulares que crearon estas mentiras, necesitan ser castigadas. En primer lugar, estas mentiras no eran necesarias, y el mundo habría estado mejor sin estos bulos.

Estas mentiras peligrosas han impedido a todo el mundo avanzar espiritualmente y han creado una confusión sin fin. Junto a la calumnia para el Padre Satanás, tenemos toda la calumnia sobre la meditación y todo lo de sustancia espiritual en este mundo. Estas provienen siempre de la misma fuente.

En Satanás hemos encontrado Verdad, comprensión, consuelo, ayuda.

No he encontrado nada malo, según la definición común del mal. He buceado en las tinieblas y no he encontrado oscuridad, sino lo contrario. He encontrado a alguien que responde a mis plegarias, en Satanás y en los Dioses. Debido al hecho de que muchas almas no pueden ver más alto que esto, y elaboradas nociones falsas han sido creadas para esconder el Poder y la gloria de Satán de la persona promedio, necesitamos arreglar esta situación ahora.

Uno de los Nuevos Rituales que están llegando será el Ritual que se publica a continuación.

El Nombre de Satanás será absuelto ahora de toda falsedad. Para hacer las cosas más estrictas, aquellos que inventaron estos engaños, junto con sus interminables otras transgresiones y destrucción hacia las Leyes Superiores y Satanás Mismo, recibirán este castigo que es merecido sobre ellos, incluido en este Ritual.

Así también todos podrán contactar a Satanás más fácilmente. También podemos ver esto como un favor hacia Padre Satán y los Dioses, una forma de retribuir.

ABAJO ESTA EL RITUAL:

DURACIÓN DEL RITUAL 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28 de Diciembre.

¡EL 23 ES LA FECHA MAS PODEROSA!

[\[PDF\] Ritual de Absolución de Satanás - Sumo Sacerdote Hooded Cobra](#)
[666](#)